

Les animaux ont aussi des allergies

Chaque printemps plusieurs chiens et chats viennent à la clinique car ils souffrent d'allergies. Comme les humains, les animaux peuvent être sensibles au pollen qu'ils respirent au printemps. Chez nos animaux, les allergies causent du prurit (démangeaisons) et déclenchent des épisodes répétitifs de grattage alors que chez les humains, les signes d'allergies sont souvent au niveau respiratoire et oculaire.

Il existe plusieurs causes d'allergies. On les divise en trois grandes catégories: les allergènes que l'on respire, ceux que l'on mange (divers ingrédients dans la nourriture) et ceux de contact (gazon, laine, acariens). Beaucoup de chiens et chats sont allergiques à des ingrédients dans la nourriture. Parfois, ils vont vomir leur nourriture mais souvent ils auront des démangeaisons très intenses. En changeant la nourriture pour une nourriture hypoallergénique, 30% des chiens et chats vont arrêter de se gratter.

Il est important de soulager les allergies de votre animal. Sans traitement, sa peau peut s'infecter, perdre son poil et avoir des plaies importantes dû au grattage.

Il existe beaucoup de traitements, venez nous rencontrer afin de bien soulager les allergies de votre chien ou chat.



Animals also suffer from allergies

Each spring several dogs and cats come to the clinic because they suffer from allergies. Like people, animals may be sensitive to the pollen they inhale at springtime. In animals, allergies often cause pruritus (itching) and trigger recurring episodes of scratching whereas in people, allergies more often produce respiratory and ocular symptoms.

Allergies can have many causes. They are commonly divided into three broad categories: allergens that are inhaled, those that are ingested (various ingredients in food) and those that come into contact with the skin (grass, wool, dust mites). Many dogs and cats are allergic to some ingredients contained in food. As a result, sometimes they will throw up their food but more often, they will experience very intense itching. Modifying their diet to an hypoallergenic food, 30% of dogs and cats will stop scratching.

Relieving your pet's allergies is important. Without treatment, its skins can become infected, loss of hair and developing substantial scratching-induced injuries.

There are many treatments to alleviate allergies; come and meet us to fully relieve your dog's or cat's allergies.



Dre Janique Arseneau et toute l'équipe de l'Hôpital Vétérinaire Saint-Lambert

Dre Janique Arseneau and her team at Hôpital Vétérinaire Saint-Lambert



Hôpital Vétérinaire Saint-Lambert
Dre Janique Arseneau, m.v.

200 Victoria (Coin Riverside), Saint-Lambert | **450 671.7264** hopvetstl@gmail.com

Heures d'ouverture : lundi au vendredi 10h00 à 20h00 • samedi 10h00 à 16h00 | Business hours : Monday to Friday 10 a.m. to 8 p.m. • Saturday 10 a.m. to 4 p.m.